

Vielseitig und bedürfnisgerecht: Unsere Angebote für Menschen mit eingeschränkter Mobilität:

- Kurzausflüge mit mobilitätsbehinderten Menschen
- Ausflüge/Reisen mit Handicap-Car (kombiniert)
- Handicap-Car als «Zusatzcar» für grössere Ausflüge
- Privatausflüge, Shoppingtouren mit Kleinbus für 2 Rollstühle

Qualität und Sicherheit

Die Carmäleon-Organisation verfügt über das Gütesiegel der Stufe 1 von Schweiz Tourismus. Einzelne Mitglieds-Unternehmen sind ISO-zertifiziert. Unsere Fahrer sind im Umgang mit mobilitätsbehinderten Menschen ausgebildet und geschult. Die Handicap-Cars sind mit einem Defibrillator ausgerüstet.

Fahrzeugflotte für Transporte von Menschen mit eingeschränkter Mobilität:

- 3 Handicap-Cars mit je bis zu 15 Rollstuhl-Plätzen, mit bequemem und sicherem Lift, Toilette (teilweise Behindertentoilette)
- Komfortkleinbus mit max. 2 Rollstuhl-Plätzen

Besuchen Sie uns online

Auf unserer Website www.carmaleon.ch finden Sie weitere Informationen, Detailangaben sowie einen Bestuhlungsplan, Ideen für Kurzausflüge, das Reservations- und das Anfrageformular.



Spass und Vielfalt auf Rädern

Eine Reise oder ein Ausflug mit Carmäleon Reisen ist immer individuell, komfortabel, preiswert und vor allem – ein tolles Erlebnis!

**Carmäleon Reisen ist ein Unternehmen
der Indermühle Bus AG, Rekingen.**

Partner von Carmäleon Reisen:

Brem Carreisen, Wölflinswil
Gebr. Merz, Carreisen, Beinwil am See

Weitere Zusammenarbeit mit verschiedenen
Carunternehmungen aus dem Mittelland.



BREM **Gebr. Merz** **<indermühle>** **KÖCHLI**
bus

 **Hindernisfreies Reisen**

Uneingeschränkte
Reisefreude für Menschen
mit eingeschränkter Mobilität.



Auf Sie abgestimmt



 **CARMÄLEON REISEN**
Ganz und Car individuell

Carmäleon Reisen AG
Ostzelg 380
CH-5332 Rekingen

Telefon +41 56 298 11 11
info@carmaleon.ch
www.carmaleon.ch

 **CARMÄLEON REISEN**
Ganz und Car individuell

Carmäleon Reisen macht mobil.

Reisen mit gehbehinderten, im Rollstuhl sitzenden Menschen sind eine besonders grosse Herausforderung. Carmäleon Reisen hat sich dieser Herausforderung gestellt und bietet mit verschiedenen, speziell ausgestatteten Fahrzeugen solche Transporte an. Transporte, die höchste Ansprüche erfüllen.

Im Zuge der Integration des Reisegeschäftes von Köchli-Reisen Bachs konnten wir nicht nur die Handicap-Cars, sondern auch die Kompetenz und erfahrene Fahrer übernehmen. Hindernisfreies Reisen erfordert besondere Aufmerksamkeit. Man

braucht mehr Zeit, die Fahrtetappen dürfen nicht zu lange sein und bei einem Zwischenhalt müssen die Infrastrukturen für Rollstühle geeignet sein. Zudem ist eine sorgfältige Planung nötig.

Wir von Carmäleon-Reisen setzen alles daran, unsere Reisen speziell für Menschen mit eingeschränkter

Mobilität zu einer unvergesslichen, erlebnisreichen Abwechslung zum Alltag zu machen.

Herzlich, Ihre Carmäleon-Gruppe

Sandra Duttweiler-Köchli
und Christoph Brem



Mehr erleben mit Carmäleon Reisen

Abwechslung Kurzausflug

Heime, Altersresidenzen und Organisationen nutzen den Vorteil eines Handicap-Cars für geeignete Kurzausflüge. Handicap-Cars können auch in Kombination mit normalen Reiseautos eingesetzt werden.

Vor allem bei den beliebten Seniorenausflügen der Gemeinden können künftig auch gehbehinderte Menschen mit ihren Bekannten und Freunden mit auf die Reise.

Mobil in gewohnter Gesellschaft

Ein Betriebsausflug, ein Weihnachtsessen oder ein Familienausflug; und dies alles mit gehbehinderten Mitmenschen? Wir lösen dies. Mit dem Einsatz eines Handicap-Cars benötigen Sie einfach ein paar Minuten mehr Umsteigezeit und natürlich ein geeignetes Restaurant. Gerne sind wir Ihnen bei der Organisation behilflich.

Erlebnisreisen durch Europa

Ein Rollstuhl ist kein Hindernis für eine spannende und erlebnisreiche Reise durch Europa. Ob in Holland, in der Toskana, in Österreich oder in der Schweiz, es gibt heute genügend geeignete Hotels und zugängliche Sehenswürdigkeiten. Wir lösen die Mobilität, Sie lösen die Begleitung und die Betreuung.

Alles für einen idealen Ausflug

- Ausflüge für Menschen mit eingeschränkter Mobilität müssen sorgfältig geplant und abgestimmt werden.
- Das Erlebnis und nicht die Fahrdistanz muss im Zentrum stehen.
- Für die Planung Ihres Ausfluges steht Ihnen ein erfahrener und kompetentes Team zur Verfügung.
- Für hindernisfreies Reisen muss grundsätzlich mehr Zeit eingerechnet werden und die Zielorte müssen entsprechend eingerichtet sein.

- Für die Begleitpersonen sind im Car genügend Sitzplätze vorhanden.
- Handicap-Cars sind auch ideal als Ergänzung zu normalen Reiseautos einsetzbar.
- Die Handicap-Cars sind mit Defibrillatoren ausgerüstet und die Fahrer ausgebildet.
- Für Vereine oder Verbände organisieren wir mit unserer Erfahrung für Sie auch mehrtägige Reisen durch ganz Europa. Selbstverständlich wählen wir geeignete Hotels aus und planen das Programm nach Ihren Bedürfnissen und Wünschen.

- Rollstuhllift 1
- Rollstuhlrampe Kleinbus 2
- Defibrillator 3
- Behindertengerechtes WC 4

Zusammen meistern wir das



Handicap Mobile

Sicher und komfortabel

